
順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１ １ 自民党・ １　令和７年度予算について 市長
無所属の会代表

塚本　　勝 ２　防災関係について 市長
＜一括質問一括答弁＞

３　佐保小学校新校舎建設について 市長

４　大和西大寺駅周辺のまちづくりについて 市長

　①大和西大寺駅北側市有地の活用について
　②西大寺一条線における「ほこみち」について

５　学校給食について 市長

６　教育行政について 教育長

　①学校部活動の地域移行の現状と方向性について
　②不登校児童・生徒への対応について
　③特別な支援を要する児童・生徒への対応について

２ ３２日本共産党 １　来年度予算と物価高騰対策について 市長
奈良市会議員団代表

井上　昌弘 　①市民の暮らし困窮についての基本認識及びプレミアム付商
＜一括質問一括答弁＞ 　　品券について

２　核兵器廃絶について 市長

　①核兵器禁止条約に政府が参加することを促すための市長の
　　認識について

３　大阪関西万博について 教育長

　①学校行事として参加する学校の意向確認の状況及び児童・
　　生徒の安全確保について

４　自衛官募集のための個人情報提供について 市長

　①自衛隊名簿提供違憲訴訟において国の指定代理人が奈良市
　　の指定代理人を兼ねている問題について
　②奈良市が自衛隊に名簿提供した日が特定できない問題につ
　　いて

５　子育て支援策について 教育長

　①学校給食無償化について
　②学校体育館へのエアコン設置について

６　高齢者施策について 市長

　①加齢性難聴者補聴器購入補助制度について

７　学校規模適正化計画について 教育長

　①平城西中学校区及び若草中学校区における学校規模適正化
　　の取組について

８　新クリーンセンターについて 市長

　①策定委員会について

９　自治体ＤＸについて 市長

　①自治体情報システム標準化の目的である経費削減が図られ
　　ているかどうか
　②マイナンバーカードの電子証明書の５年更新の状況につい
　　て

質 疑 ・ 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

（令和７年３月定例会）
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

３ ２７公明党 １　市長等の行政姿勢について 市長、
奈良市議会議員団代表 教育長

田畑日佐恵 　①新クリーンセンター建設事業について
＜一括質問一括答弁＞ 　②佐保小学校新校舎建設事業と鼓阪小学校の統廃合の取組に

　　ついて
　③物価高騰対策について
　④災害時の避難所となる小・中学校屋内運動場の空調設備に
　　ついて

２　福祉政策について 市長

　①帯状疱疹ワクチン予防接種について
　②産後ケア事業について
　③こども誰でも通園制度の本格実施を見据えた試行的事業に
　　ついて

４ １０自由民主党代表 １　市長の政治姿勢について 市長
道端　孝治

＜一括質問一括答弁＞ 　①４期１６年の自己評価について
　②多選についての考えについて

２　新年度予算について 市長

　①物価高騰への対応について
　②月ヶ瀬地区に関する事業について
　③通学路整備単独事業について

３　環境行政について 市長

　①高齢者等のごみ出し支援について
　②環境清美工場の大規模改修工事について
　
４　ＧＩＧＡスクール構想について 教育長

　①タブレット端末の更新について
　②多様な学びについて

５　権力の監視について 鈴木副市長

　①市長１６年の在任についてどのように評価しているのか

５ １９新世の会代表 １　新年度予算について 市長
阪本美知子

＜一括質問一括答弁＞ 　①目指すべき物価高騰対策について

２　奈良市を平和への思いがあふれるまちにするために 市長

　①戦後８０年と非核平和都市宣言を生かした取組について

３　防災・減災の取組について 市長

　①避難所運営ガイドラインとスフィア基準について

４　奈良市の行政経営の将来ビジョンについて 市長

５　高齢社会におけるごみ収集の在り方について 市長

６　こどもの自殺者の増加と包括的性教育について 教育長

７　奈良市公共施設等総合管理計画について 市長

８　外郭団体職員の処遇改善について 市長
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

６ １３日本維新の会 １　市長の政治姿勢について 市長
奈良市議団代表

栁田　昌孝 　①市政の振り返りについて
＜一括質問一括答弁＞ 　②今後の職員の働き方について

　③地域への市の業務移行・移管について
　④新クリーンセンターについて
　⑤大阪関西万博について

２　令和７年度予算案について 市長

　①大和中央道若葉台工区について
　②雨水台帳作成業務について

３　教育行政について 教育長

　①就学システム及び特別支援教育就学奨励費システムについ
　　て
　②埋蔵文化財調査センター建設について

７ ２ 榎本　博一 １　大和中央道の残工区開通について 市長
＜一括質問一括答弁＞

　①かねてから様々な意見のある難事業であるが、多くの市民
　　から大きな期待が寄せられている。そうしたことを踏まえ、
　　必要性の認識、開通により期待できる効果について問う

２　こども食堂など居場所づくりへの支援について 子ども未来部長、
市長

　①こども食堂などの居場所づくりへの支援の在り方について
　　問う

３　奈良市美術館について 市長

　①市民による芸術・文化活動を尊ぶべきとの観点から奈良市
　　美術館の展示の在り方について問う

４　図書受取ロッカーについて 教育部長

　①図書館そのものが不足している地域があるという認識から、
　　今後の展開について問う

８ ３３ 北村　拓哉 １　子ども医療費等の福祉医療制度について 市長
＜一問一答＞

２　佐保小学校校舎建設事業について 建設部長

３　青山コート、青山プールについて 市民部長、
都市整備部長

９ ３８ 伊藤　　剛 １　ＬＥＤ化に対する本市の考えについて 真銅副市長
＜一問一答＞

２　中登美ヶ丘近隣公園キッズパークの整備について 都市整備部長

３　鶴舞橋及び鶴舞橋歩道橋の耐震補強工事等と路面下空洞調 建設部長
　　査について

４　埋蔵文化財センターの建設について 教育長

５　給食調理室の老朽化について 教育部長

６　中登美ヶ丘の一部地域における下水道施設に対するメンテ 企業局長
　　ナンスについて
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１０ ２３ 山本　憲宥 １　大学との連携について 教育部長
＜一問一答＞

　①大学と連携した学校教育について

２　カスタマーハラスメント対策について 総合政策部長

　①職務規定について
　②自衛策について

３　奈良県広域水道企業団設立後の奈良市の対応について 企業局長

　①用水供給単価値上げ後の対応について

４　公共交通問題について 都市整備部長

　①持続可能な交通体系の確立に向けて

５　フレックスタイム導入について 真銅副市長

１１ １７ 鍵田美智子 １　奈良市の単独世帯への取組について 市民部長、
＜一問一答＞ 福祉部長、

　①霊園整備について 健康医療部長、
　②身寄りがない方への医療政策について 真銅副市長
　③単独世帯の現況と課題について
　④終活支援事業の取組について

１２ １２ 佐野　和則 １　奈良市の教育行政について 教育長、
＜一問一答＞ 教育部長

　①市長と教育長の役割分担について
　②教育委員会と学校の責任分担について
　③教育委員会と地域の関係について

１３ ３１ 酒井　孝江 １　地方創生臨時交付金（物価高対策）について 観光経済部長
＜一括質問一括答弁＞

２　下水道管の維持管理及び耐久年数について 企業局長

３　音声館の今後について 市民部長

４　大和中央道若葉台工区整備事業について 建設部長

１４ ２４ 横井　雄一 １　市長の政策について 市長
＜一括質問一括答弁＞

　①２０２１年の選挙時に掲げられた、「ＰＯＷＥＲ　ＶＩＳ
　　IＯＮ」について、その成果や進捗等を問う。

２　防災行政について 危機管理監

　①災害時の避難に使用する車椅子を購入しようとする自治会
　　への補助について、その実現性を問う。
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１５ ２１ 山本　直子 １　奈良市文化財センター建設計画における、奈良県と連携し 教育部長
＜一括質問一括答弁＞ 　　たまちづくりについて

　①中町道の駅「クロスウェイなかまち」との連携について
　②渋滞対策と入出路の検討及び公共交通機関を利用した来場
　　について
　③建設に向けた地元協議や県との連携及び富雄丸山古墳の現
　　地整備について

２　富雄駅北側道路整備について 建設部長

　①予算化された道路整備の進捗について

３　奈良県と連携した富雄川の遊歩道整備と市道の維持管理及 建設部長
　　び河川整備について

　①杵築橋から砂茶屋橋間の市道の維持管理について
　②河川遊歩道の県と連携した共同のまちづくりについて

４　議案第１１号　損害賠償の額の決定について 健康医療部長

　①遅延損害金の支払いについての概要説明について
　②今後における子宮頸がんワクチン接種などによる健康被害
　　の方への対応について

１６ ２８ 九里　雄二 １　マイナンバーカードの活用分野拡大について 総合政策部長、
＜一括質問一括答弁＞ 市民部長

２　市民サービス向上へのメタバースの取組について 総合政策部長、
子ども未来部長

３　クリーンセンター建設計画について 環境部長

１７ ２２ 八尾　俊宏 １　令和７年度予算編成について 市長、
＜一問一答＞ 鈴木副市長、

真銅副市長、
総務部長

２　火災ごみの認識について 市長、
鈴木副市長、
真銅副市長、
環境部長、
総務部長

３　教育行政について 教育長、
鈴木副市長、

　①学校のエレベーター工事の進捗について 真銅副市長
　②子ども安全の家の標旗について

４　リニア中央新幹線新駅誘致について 鈴木副市長、
観光経済部長
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１８ １６ １　観光行政について 観光経済部長
＜一問一答＞

　①総合観光案内所「手荷物預かりサービス」について

２　環境政策について 環境部長

　①ＣＯ２削減の観点から宅配便の再配達削減について

３　教育行政について 教育部長

　①保護者対応窓口について
　②学校における合理的配慮について

４　切れ目ない支援について 子ども未来部長、
福祉部長

　①サポートファイルなどについて

１９１９１９４ 山岡　稔季 １　産後ケア事業について 健康医療部長、
＜一問一答＞ 市長

　①産後ケアの実態と利用者の声について
　②短時間デイケア（２時間枠など）の導入について
　③さらなる充実に向けた課題と改善策について　など

２０ ６ 山出　哲史 １　災害対応に関係する施策の推進及び庁内における関係部局 福祉部長、
＜一問一答＞ 　　の連携の推進について 危機管理監、

鈴木副市長、
　①令和６年度における災害対応の取組の成果について 市長
　②令和７年度の主要な施策項目の１番目に掲げられた「すべ
　　ての人が安心して生活できる防災・減災」を実現するため
　　に必要なことについて

２１ ８ 桝井　隆志 １　公共交通について 都市整備部長
＜一括質問一括答弁＞

　①公共交通事業者への支援について、どのような事業所を対
　　象とするのか、また、規模について
　②奈良交通路線バスにおいて、補助が必要な路線はないのか
　③新たな公共交通の進捗について

２　若者支援について 総合政策部長

　①新社会人への奨学金支援について、内容と規模について
　②次年度以降の展開について

３　市民の暮らしを守る取組について 福祉部長

　①低所得者に対するエアコンの設置補助について

４　大和中央道整備事業について 建設部長

　①地元自治会等に対して周知や説明はどのようにしていくの
　　か

２２ １４ 宮池　　明 １　福祉行政について 福祉部長
＜一問一答＞

　①身寄りのない高齢者や障害者の親亡き後等の包括的支援の
　　構築について問う

２　奈良市の子供の意見表明権の構築について 鈴木副市長、
子ども未来部長

　①オンブズパーソンやアドボカシーの取組について問う

３　市の行政姿勢について 市長、
総合政策部長

　①ハラスメント調査の実施及び条例制定について問う
　②小学生の請願等について問う
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

２３ ２５ 大西　淳文 １　市民規格葬儀の制定について 市民部長
＜一問一答＞

　①市民サービスの拡充になると考えるが制定しない理由等に
　　ついて

２　首長の多選について 真銅副市長、
市長

　①４期目の市政運営を振り返って改めて多選の弊害を問う。

３　下水道使用料金の減免について 企業局長

　①本市の宿願であった流域下水道の処理単価の引下げにより、
　　物価高騰に苦慮する市民に下水道使用料金を時限的に減免
　　し還元すべきではないか。

４　職員の採用について 総合政策部長

　①圧倒的に足りていない技術系職員等の採用について

２４ ７ 岡本　誠至 １　富雄駅前周辺のまちづくりについて 市長
＜一括質問一括答弁＞

２　市の広報の在り方について 総合政策部長

３　新型コロナワクチン接種に係る健康被害救済制度について 健康医療部長

２５ ２０ 山口　裕司 １　旧西奈良県民センターの跡地利用について 都市整備部長
＜一括質問一括答弁＞

２　軽度・中等度難聴児補聴器購入助成について 福祉部長

２６ １８ 下村　千恵 １　中登美ヶ丘近隣公園整備事業について 都市整備部長
＜一括質問一括答弁＞

　①中登美ヶ丘近隣公園の整備目的と構想について問う
　②住民の声を聞く工夫と取組について問う
　③住民の声をどのように計画に反映させていくのか問う

２　教育ＤＸについて 教育部長

　①こども達の発達段階やリテラシーレベルに応じた体系立っ
　　た教育と発達や健康への配慮について、現状の取組、課題
　　認識、今後の方針を問う。
　②保護者自身の情報リテラシー向上について、現状の取組、
　　課題認識、今後の方針を問う。

２７ ３７ １　新年度予算について 市長
＜一括質問一括答弁＞

２　ＪＲ関西線の新駅関連について 市長

　①西九条佐保線及び東西線について
　②新駅と鉄道高架化について
　③駅周辺の整備について

３　危機管理について 危機管理監

　①危機管理課の体制について
　②危機管理課に関する予算について
　③危機管理課に関する勤務状況及び令和７年度の業務遂行に
　　ついて
　④防犯カメラの設置状況と今後の計画について
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

２８ ２９ 松石　聖一 １　議案第８号　奈良市公共交通基本条例の制定について 市長
＜一括質問一括答弁＞

２　新年度予算案について 市長

　①防災対策ほか

３　バリアフリー構想について 市長

４　駅周辺の整備について 市長

５　ＪＲ奈良駅の整備について 市長
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